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Nach jahrelangen Diskussionen werden jetzt stadtweit neue Abfallkörbe auf öffentlichen Straßen und 
Plätzen aufgestellt, die auch krähensicher sind. Leider ist diese Neuerung mit einer deutlichen 
Reduzierung der Standorte verbunden. Das stößt auf starkes Unverständnis in der Bevölkerung und 
entspricht auch nicht den Vorgaben in mehreren Beschlüssen der
Stadtverordnetenversammlung, die eher auf eine Erweiterung des Netzes ausgerichtet waren.

Ich frage den Oberbürgermeister:
Was spricht dagegen, die bisherigen Standorte von Abfallkörben im öffentlichen Raum mit neuen 
Behältern auszustatten?

Unterschrift Dr. Scharfenberg
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